



NC DEPARTMENT OF HEALTH AND HUMAN SERVICES

Ahora, los inmunocomprometidos pueden recibir dosis adicional de vacuna Moderna o Pfizer contra COVID-19

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
16 de agosto, 2021

Contacto: news@dhhs.nc.gov
919-855-4840

RALEIGH — El día de hoy, el Departamento de Salud y Servicios Humanos de Carolina del Norte (*NCDHHS*), anunció que los habitantes de Carolina del Norte con sistema inmunológico comprometido a nivel moderado o severo, y que hayan recibido la vacuna Moderna o Pfizer, ahora pueden comenzar a recibir una dosis adicional para protegerse mejor contra COVID-19.

El jueves, la Administración para el Control de Alimentos y Medicamentos de los EE UU (*FDA*) [enmendó](#) las autorizaciones de uso de emergencia para ambas vacunas con el fin de permitir el uso de una dosis adicional en algunas personas inmunocomprometidas, lo que luego fue recomendado el día viernes por el Comité Asesor de Prácticas de Inmunización (*ACIP*) del Centro para el Control y la Prevención de Enfermedades (*CDC*). En el [sitio web de CDC](#) se puede encontrar una lista completa de las condiciones médicas pertinentes. En los EE UU, las personas con sistema inmunológico comprometido a nivel moderado o severo, constituyen aproximadamente el 3% de la población adulta.

[Según CDC](#), los datos emergentes sugieren que algunas personas con sistema inmunológico comprometido a nivel moderado o gravemente severo, no siempre desarrollan el mismo nivel de inmunidad luego de la vacunación, en comparación con quienes no están inmunocomprometidos. Además, en algunos estudios pequeños, las personas inmunocomprometidas vacunadas por completo han representado gran proporción de los casos de hospitalizaciones luego de la vacunación.

“Esta dosis adicional ofrecerá valiosa protección a quienes la necesiten, especialmente ahora que enfrentamos aumento de casos COVID-19 debido a la variante Delta”, señaló la Dra. Elizabeth Tilson, directora médica estatal y médico en jefe de *NCDHHS*. “Insto, a quienes cumplen con los criterios, a recibir esta dosis adicional. Además, si usted no está vacunado por completo, hágalo ahora para auto protegerse y proteger a otros, -como a los

inmunocomprometidos,- de enfermedades graves, hospitalización y muerte por COVID-19". Para ayudar a aumentar la respuesta inmunitaria del cuerpo, se recomienda que las personas con sistema inmunológico comprometido a nivel moderado o severo reciban una dosis adicional de la misma marca de vacuna, dentro de un mínimo de 28 días después de haber completado la serie inicial de dos dosis. Se debe recibir la misma marca de vacuna, a menos que no esté disponible, en cuyo caso se puede usar la vacuna Pfizer o Moderna.

La vacuna Moderna está disponible para mayores de 18 años de edad, mientras que la vacuna Pfizer está disponible para los mayores de 12 años.

Los estudios que respaldan este cambio fueron específicos para personas con sistema inmunológico comprometido a nivel moderado o severo; la autorización y recomendación de dosis adicional se limita a este segmento de la población. Solo se deben administrar dosis adicionales a personas con sistema inmunológico comprometido a nivel moderado o severo. Los pacientes pudieran dar fe de su condición médica.

Los proveedores de servicios pueden encontrar información de CDC referente a las [consideraciones clínicas provisionales para el uso de vacunas contra COVID-19 actualmente autorizadas en los EEUU](#).

Las personas inmunocomprometidas que cumplen con los criterios para recibir dosis adicional de la vacuna Moderna o Pfizer deben comunicarse con su proveedor de atención médica; o bien, pueden visitar Vaccinate.nc.gov o llamar al 888-675-4567 para encontrar un centro de vacunación cercano. El suministro de vacunas en el estado puede dar acomodo a la administración de esta dosis adicional a personas inmunocomprometidas.

En estos momentos, no se recomienda que las personas inmunocomprometidas vacunadas con la marca de *Johnson & Johnson* reciban una dosis adicional. No hay datos suficientes sobre la seguridad y eficacia de una dosis de vacuna adicional de la marca *Johnson & Johnson* como para autorizarla. A medida que haya más datos disponibles, esta recomendación pudiera cambiar.

Se alienta a todos los habitantes de Carolina del Norte no vacunados mayores de 12 años a que reciban la vacuna contra COVID-19 para protegerse contra enfermedades graves, hospitalización y muerte. Los ensayos clínicos rigurosos en más de cien mil personas han demostrado que las vacunas son seguras y efectivas. Casi 200 millones de estadounidenses han recibido la vacuna contra COVID-19. La investigación ha demostrado que incluso quienes tuvieron un caso leve de COVID-19, pudieran tener que luchar con los efectos a largo plazo como dificultad para respirar, dolor de pecho y confusión mental.

Para ayudar a frenar la propagación de COVID-19 y proteger a nuestras comunidades, NCDHHS también [recomienda](#) que todos usen mascarilla estando en espacios públicos interiores si viven en un área de niveles altos o sustanciales de transmisión, [según lo definido por CDC](#), hasta que más personas estén vacunadas y la transmisión viral disminuya. En Carolina del Norte, ahora eso representa los 100 condados.

Para vacunarse en un lugar cercano, visite: [Vacunate.nc.gov](https://www.vacunatenc.gov) o llame al 888-675-4567. Para encontrar un centro de vacunación cercano, también puede enviar un mensaje de texto al 438829 con el código postal donde usted reside.

###